

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam skripsi bagian akhir ini penulis akan memaparkan beberapa kesimpulan yang dapat diambil berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan sesuai dengan judul skripsi penulis yakni “Metode Dakwah KalQulus (kajian Al- Quran ala Ustadz) sbagai salah satu program ODOJ (One day one Juz) studi kasus KalQulus ODOJ DPA Lebak. Dalam penelitian ini skripsi menyimpulkan metode dakwah atau cara yang dilakukan oleh kalQulus (kajian Al-Quran ala Ustadz) adalah dengan menggunakan metode mauidzatul hasanah dengan ceramah berbentuk dialog. artinya dengan cara pengajaran yang baik, karena di dalamnya da‘i berusaha menyampaikan dan menjelaskan hal-hal yang berkaitan dengan isi kandungan Al-Quran dengan cara mentafsirkan setiap ayat berdasarkan tema yang dibahas. Pesan yang disampaikan kepada mad‘u disampaikan secara kajian tafsir kemudian diakhir acara, da‘i memberikan kesempatan kepada mad‘u untuk bertanya sehingga terjadilah sesi tanya jawab antara da‘i dan mad‘u.

Komunitas one day one juz atau biasa disingkat ODOJ memiliki beberapa

program salah satunya adalah kalQulus yang dibahas dalam skripsi penulis. Program komunitas ODOJ terdiri dari program harian, mingguan, bulanan dan tahunan, program tersebut

diantaranya adalah program harian meliputi Tilawah, program mingguan meliputi kegiatan tahsin dan LMOA (Lebak mengaji on air) dalam lembaga penyiaran publik lokal Radio Multatuli Fm 89,00 MHz, program bulanan diantaranya adalah kalQulus (kajian Al-Quran ala Ustadz) sebagaimana penelitian skripsi yang dilakukan penulis dan terakhir adalah program tahunan yakni I'tikaf selama bulan Ramadhan yang dilaksanakan setiap 10 hari menjelang idul fitri.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang sudah penulis lakukan, maka penulis bermaksud memberikan saran yang mudah-mudahan dapat bermanfaat untuk kegiatan KalQulus (kajian Al-Quran ala Ustadz) dibawah naungan Komunitas ODOJ (One day one juz) DPA Lebak dan sarapn kepada kita semua sebagai hamba Allah umat Nabi Muhammad SAW diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Sebaiknya kalQulus diadakan kajian lanjutan, sehingga mad'u yang mendengarkan setiap pertemuan akan mendapatkan materi yang berbeda dari setiap da'i meskipun dengan tema yang sama. Harus diadakannya perkumpulan antar da'i yang menjadi pemateri setiap pertemuan, agar apa yang disampaikan meskipun dengan tema sama namun penjelasannya berbeda sehingga mad'u yang mendengarkan tidak mendapatkan penjelasan yang sama dari setiap da'i apabila membahas tentang tema yang sudah disampaikan sebelumnya. Perkumpulan para da'i dengan pengurus

bertujuan juga sebagai ajang silaturahmi dan mendekatkan diri antara da'i dengan da'i lainnya dan da'i dengan pengurus ODOJ DPA Lebak sehingga tercipta keharmonisan.

2. Pengurus ODOJ (One day one juz) sebaiknya lebih selektif dalam mengambil dan memilih narasumber agar bisa beradaptasi dengan kondisi kekinian dan kedisinian karena yang mengikuti kajian ini adalah umum terdiri dari kaum milenial, orang tua dan anak-anak serta para odojers (pengikut komunitas ODOJ).
3. Saran untuk kita semua selaku hamba Allah SWT dan umat Nabi Muhammad hendaknya senantiasa mencintai Al-Quran dengan cara membaca setiap saat, menjadikan Al-Quran sebagai pedoman hidup sehingga isi kandungan dalam Al-Quran bisa kita fahami, pelajari dan diaplikasikan dikehidupan sehari-hari. Hendaknya mentadaburi dan mentafakuri ayat-ayat Allah yang diturunkan kepada Nabi Muhammad SAW. Dengan begitu kita bisa hidup aman, damai dan tentram karena mengaplikasikan apa-apa yang ada dalam Al-Quran dan sebagai bentuk penghargaan kepada Nabi Muhammad SAW sebagai penerima kitab suci Al-Quran yang Allah turunkan sebagai petunjuk umat Nabi Muhammad SAW.